



Einreicher:

Stefan Bruch, CDU

Betreff:

Neufassung des Gesellschaftsvertrages der Sanierungsträger GmbH

Erstellungsdatum 19.06.2003

Eingang 902: _____

Datum der Sitzung: _____

Inhalt:

Mit Beschlussfassung über die Zustimmung zum Wechsel der Gesellschafter der Sanierungsträger GmbH im Herbst 2002 hat die Stadtverordnetenversammlung auch die baldige Vorlage des neuen Gesellschaftsvertrages beschlossen. Bis heute liegt dieser der STVV nicht zur Beschlussfassung vor, da man sich mit dem neuen Gesellschaft über wesentliche Elemente des Vertrages offenbar nicht einig wird. Die Aufnahme des Gesellschafters in den alten Gesellschaftsvertrag hat diesen vom Geschäftsrisiko freigestellt. Die Diskussion um die damalige Beschlussfassung war aber auch gerade mit Blick auf eine Risikobeteiligung geführt worden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche ernsthaften Bemühungen gibt es, um den Gesellschaftsvertrag des Unternehmens neu zu fassen?

Unterschrift